

## KABAR GEMBIRA BAGI YANG BERTAKBIR DAN BERTAHLIL PADA 10 HARI AWAL DZULHIJAH

Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam telah menyampaikan kabar gembira bagi orang yang sedang berhaji atau orang yang bertakbir, bertahlil, pada 10 hari pertama bulan Dzulhijjah. Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam bersabda:

Tidaklah seseorang yang mengucapkan kalimat Tahlil kecuali dia akan mendapatkan kabar gembira. Tidaklah seseorang mengucapkan kalimat Takbir, kecuali mendapatkan kabar gembira .

Ada seseorang bertanya:

!

Wahai Rasulullah, apakah kabar gembira sebagai penghuni surga?.

Beliau menjawab, Iya.

(Hadits dihasankan oleh al-Albany dalam Shahih al-Jami no. 5569. As-Shahihah no. 1621. Shahih at-Targhib no. 1137/sahab.net)

\*\*\*

Ya Allah jadikanlah kami termasuk penghuni Surga Firdaus yang tertinggi.

? **Sumber** : <https://twitter.com/fzmhm12121/status/900066327808880645>

### Related Posts

[MENGAKHIRKAN MAKAN PADA HARI IDUL ADHA SAMPAI SESEORANG KEMBALI DARI SHOLATNYA HANYALAH KHUSUS BAGI SESEORANG YANG BERKURBAN](#)

MENGAKHIRKAN MAKAN PADA HARI IDUL ADHA SAMPAI SESEORANG KEMBALI DARI SHOLATNYA HANYALAH KHUSUS BAGI SESEORANG YANG BERKURBAN Dirwayatkan oleh Ahmad dan Ibnu Majah dan selain

[Banyak Bertakbir dari Awal Dzulhijjah?](#)

Tanya: Apakah benar disyariatkan untuk banyak bertakbir mulai dari awal bulan Dzulhijjah hingga akhir hari-hari tasyriq? Apa yang dimaksud dengan takbir mutlak dan muqayyad

KABAR GEMBIRA BAGI YANG BERTAKBIR DAN BERTAHLIL PADA 10  
HARI AWAL DZULHIJAH

serta

[KABAR GEMBIRA BAGI ISTRI YANG TIDAK BISA SHALAT MALAM KARENA KELETIHAN  
MENGURUS PEKERJAAN RUMAH](#)

KABAR GEMBIRA BAGI ISTRI YANG TIDAK MAMPU SHALAT MALAM KARENA KELETIHAN  
MENGURUS PEKERJAAN RUMAH Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah

Pertanyaan: Saya ingin mengerjakan shalat

[Hukum Berpuasa Bagi Orang Yang Bulan Puasanya 31 Hari](#)

HUKUM BERPUASA BAGI ORANG YANG BULAN PUASANYA 31 HARI Asy Syaikh Abdul Aziz bin  
Abdullah bin Baz                      Pertanyaan: Samahatusy Syaikh, Apa hukum seorang yang

[Keutamaan 10 Hari Pertama Bulan Dzulhijjah](#)

KEUTAMAAN 10 HARI PERTAMA BULAN DZULHIJAH Soal pertama dari fatwa no. 4052

Soal: Apakah boleh bagi kami untuk berpuasa dua hari dalam rangka berpuasa hari Arafah,